

Mieres destaca la importancia del diálogo: "Inicia una etapa donde primará la búsqueda del entendimiento"

Principal



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 98
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mieres-destaca-la-importancia-del-dialogo-inicia-una-etapa-donde-primara-la-busqueda-del-entendimiento_9404.php



Principal

Mieres destaca la importancia del diálogo: "Inicia una etapa donde primará la búsqueda del entendimiento"

"En medio de la segunda vuelta, el llamado a fomentar el diálogo y la comprensión entre todos fue constante, y ahora, según el líder independiente, esa es precisamente la propuesta que tiene la coalición en este momento."
"

Felicitaciones de Pablo Mieres a Yamandú Orsi y al Frente Amplio

El líder del Partido Independiente, Pablo Mieres, extendió sus felicitaciones a Yamandú Orsi y al Frente Amplio por su victoria en el balotaje celebrado este domingo.

Mieres expresó sus deseos de éxito para el nuevo gobierno, señalando que "Uruguay ha dado una nueva señal de madurez democrática y de estabilidad".

El dirigente subrayó que "la mayoría de los uruguayos optó por la otra alternativa" y añadió que se abre un tiempo donde será fundamental "el ejercicio del diálogo, de la búsqueda del entendimiento", a pesar de las diferencias existentes.

Mieres también analizó el discurso del candidato de la Coalición Republicana, Álvaro Delgado, quien, según él, "dijo lo que había que decir".

Destacó que durante la segunda vuelta, el mensaje se centró en la necesidad de buscar el diálogo y el entendimiento entre todos, una propuesta que considera esencial para la coalición.

Al ser consultado sobre su futuro en los próximos cinco años, Mieres reafirmó su compromiso con el Partido Independiente y su participación en la Coalición Republicana, la cual describió como "una alianza que se ha generado y madurado en los cinco años de gobierno".

Fuente: Subrayado

Imágenes



Mieres destaca la importancia del dialogo inicia una etapa donde primara la busqueda del entendimiento

Tags

republicana, fomentar, gobierno, partido, independiente, precisamente, llamado, segunda, felicitaciones, momento, propuesta, entendimiento

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Mieres advierte sobre un posible giro hacia el kirchnerismo tras la propuesta del Pit-cnt para plebiscitar el sistema previsional*
- 3.6 *** *Pablo Mieres, víctima de un violento robo a mano armada en el umbral de su hogar, fue amenazado con un cuchillo en un inesperado y preocupante suceso*
- 4.5 *** *Pablo Mieres sufrió un asalto a mano armada tras la clausura del acto de la Coalición*
- 3.8 *** *Pablo Mieres expone sus propuestas y analiza la estrategia de campaña de Andrés Ojeda*
- 4.8 *** *El contundente intercambio de ideas entre Pablo Mieres y Raúl Castro en torno al plebiscito de la seguridad social*
- 3.7 *** *Mieres criticó a Ojeda por no comprender la dinámica de la coalición y calificó sus comentarios como "realmente desafortunados"*
- 4.1 *** *Pablo Mieres plantea la creación del "Bono Infancia" como una estrategia para generar fondos y combatir la pobreza infantil en el país*
- 4.3 *** *Pablo Mieres solicita a Luis Lacalle Pou que se oponga al plebiscito sobre la seguridad social*
- 3.8 *** *Pablo Mieres emitió su voto a media mañana y destacó: "Estamos llenos de entusiasmo y confianza, sintiéndonos alegres por este momento"*
- 3.9 *** *Las palabras de Orsi sobre la crisis en Venezuela: Mieres califica la situación de absurda y desafiante*

Categorías

#8m

Interior

aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024